

山際経済再生相、マスク着用の段階的緩和検討を示唆

4/24(日) 14:19 配信毎日新聞

山際大志郎経済再生担当相は24日のNHK討論番組で、新型コロナウイルス対策で推奨されているマスクの着用について「オープンエアで外にいるときにはマスクはいらないというのはその通りだと思う」と述べ、段階的な緩和を検討する可能性を示唆した。

山際氏は、「新規感染者数が相当低い状況になり、普通に過ごしたときにうつるリスクを無視してもよい状況を作りたい。そういう状況になればマスクはいらない」と述べた。

ただし「それまでの間には相当いろんな段階がある」とも指摘。屋外での着用緩和を例に挙げ「科学的なエビデンス（根拠）を積み重ねて、こういう場合はもういいじゃないかという事例を増やしながらか、徐々に（緩和して）いくのが現実的だ」と主張した。

大型連休の過ごし方については「最低限やらなくてはいけない感染対策は緩みなく気をつけながら、通常通り楽しんでいただきたい」と指摘し、改めて全国的な行動制限は必要ないとの考えを示した。【中村紬葵】

山際大志郎経済再生担当相は24日のNHK番組で、今月末からの大型連休中の旅行や帰省時には基本的な新型コロナウイルス対策を継続するよう呼び掛けた。

「行動制限する状況ではなく、通常通り楽しんでもらうことが基本だ」と述べる一方、「最低限の感染対策は緩みなくやってもらいたい」と強調した。

同じ番組に出演した新型コロナ対策分科会の尾身茂会長は、ワクチンの4回目接種対象者について「専門家の中では高齢者や基礎疾患がある人を中心に（接種する）ということの可能性として考えている」と説明した。（時事通信社）

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●東京都、新たに4936人の感染発表 13日連続で前週下回る 重症者は14人
<https://news.yahoo.co.jp/articles/97533b4dcdaea1199bff9d609ebac0df8b83397d>

●【速報】新型コロナ 鹿児島は新たに883人 過去最多

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6dc31fe64d87d7ec9dad7c7c3df3e149ab3886bd>

●【長崎】新規感染者数 なぜ高止まり続く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3a96f42f5ce13f63458dcad146fcb43fbe0b0229>

●分かってきた“オミクロン株感染の子供”に出る症状…医師が語った「熱性けいれん」「クループ症候群」とは

<https://news.yahoo.co.jp/articles/050e986296039b78e989ab11696d7c9c1c99d3dd>

●コロナ対策では防げない「感染性胃腸炎」 鳥取県内で患者が急増

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e34264de14c56f5a678bb115f9c4bc211de9502c>

●理由は大量廃棄を避けるため！岡山市18歳以上はモデ○ナ使用！これはひどすぎる！

<https://www.youtube.com/watch?v=0Jxcm6Q4Y8Y>

●コロナ無症状でも発病する後遺症問題。軽症でも脳が10年老化する。めまい、物忘れ、筋力低下…オミクロンはより悪質なウィルスに変化してイル

<https://www.youtube.com/watch?v=-bMxpToL-TU>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●コロナ予備費12兆円、使途9割追えず 透明性課題

●中国ロックダウンが20都市以上に拡大の深刻新型コロナ感染1人発見で全面封鎖の都市

●めまい、混乱、言葉が出ない…コロナは軽症でも認知力低下の恐れ